

Thomas von Mitschke-Collande

## Schafft sich die katholische Kirche ab?

In seiner NEUERSCHEINUNG widmet der Autor Thomas von Mitschke-Collande auf Seite 224 einen Abschnitt *Wir sind Kirche*:

... Zulauf gewaltigen Ausmaßes erhielt die Bewegung »Wir sind Kirche«, der es 1995 gelang, ein Kirchenvolksbegehr zu initiieren, an dem sich allein in Deutschland knapp 1,5 Mio. Katholikinnen und Katholiken beteiligten. Ziel des Begehrens ist die Erneuerung der römisch-katholischen Kirche auf der Basis des Zweiten Vatikanums sowie der darauf aufbauenden theologischen Forschung und pastoralen Praxis. Rein rechnerisch hatte sich etwa jeder zweite regelmäßige Gottesdienstbesucher daran beteiligt. Überall in der Weltkirche, auf allen fünf Kontinenten entstehen Netzwerke gleichgesinnter Reformgruppen. ...

in: Thomas von Mitschke-Collande, Schafft sich die katholische Kirche ab? Analysen und Lösungen eines Unternehmensberaters, München 2012, 224.

---

### Kurzfassungen von Thomas von Mitschke-Collande (April 2013, 23 Seiten)

„Lieber breche ich das Gesetz der Kirche als das Herz eines Menschen“  
> [deutsch \(PDF\)](#)

“Preferisco infrangere la legge della Chiesa che il cuore di un uomo”  
> [Italiano \(PDF\)](#)

"I'd rather break the law of the Church than the heart of a human"  
> [English \(PDF\)](#)

“Prefiero romper la ley de la iglesia que romper el corazón de un hombre”  
> [Espaniol \(PDF\)](#)

Zuletzt geändert am 16.05.2013